



Kopf Schultern

Das Reaktionsspiel “Kopf Schultern” ist ein Lied, bei dem die Kinder Bewegungen nachtanzen und genannte Körperteile so schnell wie möglich berühren.

WAS - Thema: Körperteile, Schnelligkeit

WARUM – Bildungsbereiche & Kompetenzen (Förderungen):

Emotionen & Soziale Beziehungen – Freude an erfolgreichen Bewegungen, Gemeinschaftsgefühl, Spaß an lustigen Bewegungen

Sprache & Kommunikation – Sprachentwicklung, Wortschatzerweiterung von Körperteilen, Verbindung von Begriffen mit richtigen Körperteilen

Bewegung & Gesundheit – Ausdauer, Koordination, Reaktionsfähigkeit, eigenes Körpergefühl stärken

WANN - Jahreskreis/Feste und Feiern:

Ganzjährig

Bewegungsimpuls im Alltag

WER/WO/WIE:

Alter: 4-8 Jahre

Ort: Klasse, Raum – wenig Platz benötigt

Keine Einführung notwendig